

Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement

„Von Senioren*innen für & mit Senioren*innen“

Singgruppe



(Foto: SZ Bergheim)

Ehrenamtliche: Brigitte Völker & Marita Matthes

seit 09/2022

Singgruppe: musikalische und gesangliche Unterstützung
freitags, 14:30 – 16:00 Uhr

Unsere Motivation

für ein ehrenamtliches Engagement im SeniorenZentrum Bergheim

Brigitte Völker, Krankenschwester im ambulanten Pflegedienst, aktuell noch teilzeitberufstätig + **Marita Matthes**. Wir engagieren uns seit Sept. 2022 in der **Singgruppe** und unterstützen dort Herrn Huth ca. alle 14 Tage.

Brigitte ist begeisterte Klavierspielerin und Sängerin schon seit ihrer Kindheit, das Gitarrenspielen hat sie sich als Jugendliche selbst beigebracht. An ihren freien Tagen findet sie dann auch noch Zeit für weitere Hobbies: Malen, Reiten, Wandern, Schwimmen und ihre Schildkröten.

Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement

„Von Senioren*innen für & mit Senioren*innen“

Marita kümmert sich mit Freude um Haus, Hof und am liebsten um Garten und Schildkröten, dazu wandert, schwimmt und singt sie gerne.

Beide sind auch noch aktiv im Naturschutzbund (NABU).

Die Anfrage von Sängerinnen aus der Singgruppe, gemeinsam mit Herrn Huth die Singgruppe instrumental und gesanglich zu unterstützen, kam uns sehr entgegen, da wir nicht jede Woche Freitag nachmittags Zeit haben, aber gerne wieder mit anderen Menschen musizieren und singen wollten. Neben der Sangesfreude bringen wir beide Erfahrungen im Chorsingen mit, und Brigitte lässt dazu noch das Klavier, die Gitarre und auch mal das Schifferklavier erklingen.

Wir sind immer auf der Suche nach neuen Liedern, die wir gerne auch in der Singgruppe vorstellen und gemeinsam mit Herrn Huth an der Gitarre auch gleich ausprobieren. Es gibt aber auch die Möglichkeit, selbst Liedvorschläge aus den bereit gestellten Liederbüchern zu machen. So haben wir immer eine bunte Mischung aus Volksliedern, Schlagern, Gospels, Rock/Pop und manchmal auch Jazz. Es geht uns dabei nicht um Perfektion, sondern um die Freude am Singen und Musizieren.

Singen stärkt das Miteinander und führt die unterschiedlichsten Menschen zusammen. Für uns ist es immer eine Freude, dass die Singgruppe auch bereit ist, Neues auszuprobieren.

Wir freuen uns über weitere Sängerinnen und Sänger!

Wo gesungen wird, da lass' dich fröhlich nieder ...